

## ÉDUCATION

# La jeunesse invitée par l'économie responsable

**Le Forum mondial pour l'économie responsable aura lieu à Lille du 23 au 25 octobre. Avec les jeunes.**

Ce qui est valable pour le cadre de vie l'est tout autant pour la responsabilité environnementale et sociale (RSE) en entreprise : on y va soit par la contrainte (d'une loi, d'un cahier des charges), soit par la dynamique, seconde voie plus difficile et plus longue, mais plus efficace à long terme.

« Faire de Lille la capitale mondiale de l'économie responsable » n'est pas le caprice d'un seul homme, Philippe Vasseur en l'occurrence, ancien ministre et député du Pas-de-Calais aujourd'hui président de banque, mais le souci de décideurs de plus en plus nombreux.

Dans ce cadre, associer la jeunesse allait de soi. L'éducation au respect de l'homme et de son environnement dans le monde des affaires est un pari à tenir contre l'ultralibéralisme. Hier, au lycée



Philippe Vasseur avec des professeurs, hier à Lille.

Fénelon de Lille, seize proviseurs ont pu percevoir à nouveau la légitimité d'un engagement en faveur de la diversité sociale et de l'égalité des chances dans le monde du travail, thème du premier des trois forums mondiaux (1). Plus de deux cent cinquante lycéens de la région et cinquante lycéens étrangers travaillent à enrichir le Forum lillois par des contributions écrites ou artistiques, présentées aux deux mille visiteurs fin octobre. Un prof de maths du lycée Mariette de Boulo-

gne-sur-Mer organise des séances de travail le mercredi, le lycée du Détroit de Calais échange avec la Slovaquie, Baggio à Lille réalise une œuvre d'art plastique, Coubertin et Wallon s'organisent avec l'Italie... Aux adultes de percevoir les conceptions du monde en devenir des plus jeunes, puisque ce monde finira bien par leur appartenir... **Y. B.**

PHOTO PHILIPPE PAUCHET

1. - [www.worldforum-lille.org](http://www.worldforum-lille.org) ou [lavoixcc.com](http://lavoixcc.com).

► Lire également en page 33.